
Bonjour à toutes les trois,

Voilà le compte-rendu des deux dernières visios

La visio du 5 JUILLET a été centrée sur la question de l'intégration de notre projet au domaine de 
Chardenoux. La situation a évolué très vite et nous décidons aujourd'hui de nous mettre en retrait à ce 
propos et de continuer notre chemin tout en restant attentif à l'évolution de la situation: si elle s'éclaircit et se 
stabilise, nous regarderons si il redevient opportun de nous y intégrer...
Nous avons aussi travaillé sur le PowerPoint proposé par Anne.

Malika nous informe de ses reflexions quant à sa place au sein du futur lieu. Elle envisage de donner moins 
de temps au travail en cuisine et pourrait par contre s'investir dans une formation puis des ateliers de yoga 
thérapeutique...

    PROCHAIN SEMINAIRE: Il pourrait se dérouler du 27au 29 septembre (arrivée la veille au soir, 
départ le lendemain pour passer trois jours pleins ensemble) et non du 4 au 7 Octobre, comme initialement 
prévu. Si Valérie et Eric travaillent en Bourgogne, on trouverait un lieu à mi-chemin entre eux et la 
Bretagne....

Semaine "expérience week" au centre AMMA du 10 au 15 Juillet:        Eric en a parlé avec Anne. Valérie et 
Eric en parleront avec Malika lors de la prochaine visio.

Ouverture de compte bancaire: Le rendez-vous au Crédit mutuel nous incite à ouvrir le compte de 
l'association à cet endroit. Malika et Valérie doivent transmettre des documents à Anne.  Elles seront 
ensuite invitées à passer dans une agence proche de chez elles pour finaliser les démarches. L'envoi de ces 
documents devient urgent!!!.

Site Internet:
Eric a modifié les menus à l'image de la page "PROJET" et l'accès à l'écriture des pages ainsi qu'à l'onglet 
"ressources" n'est désormais possible qu'en étant connecté comme administrateur.
Il reste à relire et synthétiser les écrits déjà présents: Malika commence ce travail et fournit des éléments à 
Anne pour le 23 Août. Anne s'occupera de la mise en page et des photos à inclure à partir de cette date.
Si Malika en ressent le besoin, ele peut demander à Eric de créer des pages de renvois pour qu'une synthèse 
sur un sujet puisse renvoyer par un "en savoir plus" à  une présentation détaillée...
Anne travaille la mise en page de l'onglet "l'équipe" (photos de nous quatre comme sur le power point)
Valérie s'occupe d'écrire une présentation de chacun d'entre nous (elle peut nous solliciter pour avoir des 
éléments qui lui manquent) et pour retravailler l'onglet "historique" si elle le veut...
Eric s'occupe de l'onglet "nous soutenir". il en soumettra l'ébauche à Anne qui lui fera des retours.
L'objectif pourrait être que le site internet soit terminé pour fin septembre (le séminaire permettra de le 
valider définitivement...)

Autres:
     Rétroplanning: Il semble nécessaire d'établir un rétroplanning jusqu'à la date prévue d'ouverture (février 
2023) afin d'anticiper toutes les étapes du projet et leur temporalité. Anne et Eric y travaille ensemble le 21 
juillet et transmettrons un outil à améliorer auquel nous aurons tous accès par le wiki dans l'onglet 
"ressources...



     
     Nous avons aussi besoiin de définir notre "stratégie" de communication: faire un fichier mail pour 
envoyer des newsletter et des alertes, utiliser d'autres réseaux sociaux?, établir la charte graphique, la 
temporalité des news, l'animation du réseau...
     Eric demande une visio de formation à la pépinière Oasis et nous travaillerons sur cette stratégie lors du 
séminaire
     Y penser chacun d'ici là...
     
     Malika envisage de créer des macérats huileux à vendre au Banyan.
     
      Il faut trouver quelqu'un qui pourrait seconder Malika durant la retraite de Novembre car Anne ne sera 
peut-être pas là. Une amie de Malika, Anne-Claire Maudet, Le compagnon cuisinier d'Audrey, praticienne de
massage, Véronique que l'on a rencontré au centre Amma...
      
      Le temps passant, le positionnement de chacun d'entre nous évolue à la fois sur notre place, nos missions,
le temps que l'on souhaite y consacrer, mais aussi sur notre vision du projet. Un temps de séminaire sera 
consacré à la redéfinition du positionnement de chacun d'entre nous. Il est important que nous y pensions
tous avant le séminaire...
   
    
PROCHAINE VISIO:
    Mardi 27 juillet à 14H30 (sans Anne)
     Lundi 6 Septembre   à 9H30 pour tous


